

Peugeot 407 - Aceite muy diluido - Regeneración defectuosa del filtro de partículas | HELLA

Peugeot

407

Motor diésel con filtro de partículas FAP.

Con enganche para remolque.

Aceite muy diluido.

Regeneración defectuosa del filtro de partículas.

Si en los vehículos arriba mencionados se observa que el cableado eléctrico del enganche para remolque no está bien conectado, puede producirse un mal funcionamiento en el proceso de regeneración del filtro de partículas.

Esta regeneración defectuosa también podría provocar que el aceite apareciera muy diluido.

Si se diera esta situación, es imprescindible comprobar el proceso de regeneración para así poder evitar que el aceite se diluya de manera drástica lo que provocaría daños en el motor.

Indicación:

La electricidad del remolque se comunica mediante CAN-Bus con la unidad de control de los pilotos traseros, que a su vez también está unida a la electrónica de a bordo del vehículo mediante CAN-Bus.

En el juego de cables para el enganche de remolque original de Peugeot debe estar conectado un enchufe a la unidad de control BSR (unidad de conexión remolque) marcado en amarillo. El enchufe con doble asignación de cables debe conectarse a la unidad de conexión/de control trasera (PSF2).